


 A PROPOS DE MOREL

L’histoire de Morel est avant tout celle d’une famille de lunetiers passionnés, 
qui imaginent et créent des lunettes depuis 1880. 
A la fois créative et pionnière, la marque française a su marquer les esprits 
par ses modèles iconiques, vendus à des millions d’exemplaires dans le 
monde entier. 
Morel possède aujourd’hui le plus grand centre de design lunetier de France. 
Directeurs artistiques, designers, prototypistes, et coloristes travaillent main 
dans la main pour concevoir les lunettes de demain ; de l’idée au produit fini. 





BE MORE...TOGETHER

Aujourd’hui plus que jamais, un sentiment puissant de liberté nous envahit.
Après une période comme suspendue dans le temps, on rêve de se 
retrouver, de se réunir et de savourer les instants qui s’offrent à nous. 
On se recentre sur l’essentiel : laisser libre cours à nos mouvements, à la 
spontanéité, à l’imprévu. 
Notre nouvelle campagne #BE MORE…TOGETHER, prend ici tout son sens…
Morel s’émancipe des codes traditionnels, trop figés pour laisser place 
à l’imprévisibilité et aux mouvements.  Capter l’instant présent, dans un 
sourire, un regard ou la caresse du vent dans les cheveux et le retranscrire 
dans sa forme la plus pure et spontanée. 
#BEMORE TOGETHER c’est le plaisir d’être réunis, libérés de toutes 
contraintes le regard tourné vers l’avenir… Ensemble…

BE MORE... TOGETHER

Today, more than ever, we place significant value on freedom.
After a long period where time seemed to stand still, we can now get back 
together to enjoy life’s many small moments. In the months we’ve spent apart, 
we have become fully prepared to overcome the unexpected. We can refocus 
on what’s essential and grant ourselves greater control over our movements 
and thoughts.
Our new campaign, #BEMORETOGETHER, captures the essence of freedom.
Morel liberates itself from traditional codes and embraces spontaneity. 
Together, we capture the present moment, greeting each new day with a smile 
and a feeling of dignity in its most pure and natural form. 
#BEMORETOGETHER is about the pleasure of working harmoniously, welcoming 
individual ideas, and looking toward a bright future that’s free of constraint.  
It’s time to reunite once again. Let’s be more together!
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